

Prendre le sexe (au sérieux)

Conférence de Maïa Mazaurette, chroniqueuse au journal *Le Monde* sur les questions de sexualité



Tous les dimanches, Maïa Mazaurette publie deux chroniques :

L'une sur les objets et les mots du sexe, l'autre sur les débats qui parcourent et enflamment la conversation publique.

Elle abordera à travers son expérience la montée en légitimité du discours sur le sexe, et les réticences qu'elle engendre.

La conférence sera suivie d'un échange avec le public.

UNIL | Université de Lausanne

Centre en Etudes Genre